

Stadtwerke München

Positive wirtschaftliche Lage

[15.04.2013] Das Jahr 2012 war für die Stadtwerke München erfolgreich. Laut Jahresabschluss stiegen Umsatz und Gewinn.

Die Stadtwerke München (SWM) haben den Jahresabschluss für das Geschäftsjahr 2012 vorgelegt. Wie der kommunale Versorger mitteilt, ist der Konzernumsatz von knapp 4 Milliarden Euro im Jahr 2011 auf 4,5 Milliarden Euro gestiegen. Aufgrund des gestiegenen Geschäftsvolumens und höherer Ergebnisbeiträge aus konsolidierten Beteiligungen habe sich auch das operative Ergebnis (EBIT) positiv entwickelt und liege nach 405 Millionen Euro (2011) für das abgelaufene Geschäftsjahr bei 464 Millionen Euro. Der Jahresüberschuss betrage im Berichtsjahr 215 Millionen Euro, wovon 100 Millionen Euro im Rahmen der Gewinnausschüttung an die Landeshauptstadt München fließen. Nach Angaben des Unternehmens liegen die Investitionen mit 933 Millionen Euro im Jahr 2012 weiterhin auf einem sehr hohen Niveau.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Bilanz, Jahresabschluss, Stadtwerke München